



PALACIO NACIONAL

Monreal dice que buscará acuerdo con Taddei para reducir el costo de las elecciones judiciales: "Nos parece una cantidad muy alta"

El líder de la mayoría en San Lázaro negó que darle al INE menos dinero del que estima necesario dificulte la elección judicial



Ricardo Monreal, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, confirmó que habrá recorte al presupuesto de más de **13 mil millones de pesos** que el Instituto Nacional Electoral (INE) solicitó para organizar la elección de jueces, magistrados y ministros el próximo año. Consideró que es excesivo.

“Nosotros en la cámara vamos a actuar con responsabilidad y nos parece una cantidad muy alta. Voy a hablar con la presidenta del INE en los próximos días, tengo una buena opinión de ella, de la presidenta (Guadalupe) Taddei, y seguramente va a haber acuerdo para reducir este monto que nos parece enorme”, insistió.



El líder de la mayoría en la cámara baja negó que darle al INE menos dinero del que estima necesario dificulte la elección judicial.

“No pone en riesgo eso, simplemente se asume la austeridad y se hacen costos, vamos a hacer costos actuariales, la cámara tiene posibilidades de hacerlo y no se pone en riesgo, pero **va a haber una reducción**, de tal suerte que se realice la elección, pero sin ningún exceso en ninguna parte”, señaló.

Monreal Ávila ofreció que el presupuesto federal está aprobado, a más tardar, **el 13 de diciembre**. Dijo que ya tiene un acuerdo con los coordinadores de todos los partidos.

“Primero para generar certidumbre económica, para que no haya nerviosismo en los mercados y para que haya tranquilidad de que ya tenemos presupuesto el día 13. Esa es la idea que tenemos para agilizar y generar condiciones de tranquilidad económica”, explicó.

El coordinador de Morena reiteró que la próxima será desahogada la minuta para la **desaparición de organismos autónomos**. Reveló que el documento está sujeto a una revisión.

“Quizás haya modificaciones a esta parte de la reforma de órganos autónomos. Vamos a revisarla. Pero de que va, va”.

Ricardo Monreal fue entrevistado al salir de la reunión de la presidenta Claudia Sheinbaum, en Palacio Nacional, con los legisladores de los tres partidos que integran el bloque oficialista.

“Fue muy amable al reconocer lo que el Congreso de la Unión ha venido realizando. Hicimos un recuento de las reformas hechas hasta ahora, 45 artículos de la Constitución, es prácticamente una nueva Constitución con las 40 modificaciones que nos restan”, adelantó.

<https://latinus.us/mexico/2024/11/14/monreal-dice-que-buscara-acuerdo-con-taddei-para-reducir-el-costo-de-las-elecciones-judiciales-nos-parece-una-cantidad-muy-alta-128395.html>